

РОССИЙСКАЯ ШАХМАТНАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ФЕДЕРАЦИЯ ШАХМАТ ПСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ



«08» мая 2012
город Псков.

Федерация шахмат Псковской области совместно с Госкомитетом по физкультуре и спорту Псковской области приглашает 15-26 июня 2012 года принять участие в IX Международном шахматном Фестивале «Псков 2012».

В рамках Международного шахматного Фестиваля Псков 2012 пройдут 4 турнира с призовым фондом 130000 рублей.

15-16 июня - ночной блиц марафон с гандикапом. Гарантированный призовой фонд 10000 рублей.

16-17 июня - Турнир по быстрым шахматам с обчетом ЭЛО ФИДЕ. Гарантированный призовой фонд 10000 рублей.

18-26 июня - Рейтинговый Турнир по шахматам с классическим контролем времени с обчетом ЭЛО ФИДЕ.

Гарантированный призовой фонд 70000 рублей.

18-26 июня - Этап детского кубка России по шахматам с классическим контролем времени. Гарантированный призовой фонд 40000 рублей.

Главный судья Фестиваля - международный арбитр Вячеслав Иванов (Санкт-Петербург).

ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ ПОКЛОННИКОВ ШАХМАТ, ВНЕ ЗАВИСИМОСТИ ОТ СПОРТИВНЫХ ЗВАНИЙ И РАЗРЯДОВ, ПРОСТО ЛЮБИТЕЛЕЙ ЭТОЙ УВЛЕКАТЕЛЬНОЙ ИГРЫ, ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В ЛЮБОМ ПОНРАВИВШЕМСЯ ТУРНИРЕ ФЕСТИВАЛЯ.

Убедительная просьба пройти предварительную регистрацию, направив заявку по электронной почте pskovchess@gmail.com

Положение о Фестивале размещено на сайте <http://www.pskovchess.ru/>

http://pskovchess.ru/upload/ICF_Pskov2012s.doc

Председатель Федерации



Д.В.Шахов

**RUSSIAN CHESS FEDERATION
PSKOV REGION CHESS FEDERATION**



«08 » may 2012.

The Pskov region chess Federation and the State Committee for sport of the Pskov region invites you to take part 15-26 of June in the 9th International Chess Festival "Pskov 2012".

The International chess Festival 2012 will take place 4 Pskov tournament with a prize pool of 130000 rubles.

15-16 June-night blitz Marathon with a handicap.

Guaranteed prize fund 10000 rubles.

16-17 June-rapid Chess Tournament with FIDE ELO.

Guaranteed prize fund 10000 rubles.

18-26 June-Rating Chess Tournament at classical time with FIDE ELO.

70000 rubles guaranteed prize pool.

18-26 June-children's Stage of the Russia Cup in chess with classical time control.

40000 rubles guaranteed prize pool.

The Chief Arbiter of the Festival-the international arbiter Vyacheslav Ivanov (St. Petersburg).

WE INVITE ALL CHESS FANS, REGARDLESS OF WHETHER THE SPORT RANKS AND GRADES, JUST FANS OF THIS FASCINATING GAME, TO PARTICIPATE IN ANY KITTEN TOURNAMENT FESTIVAL.

Please pre-register by sending an email pskovchess@gmail.com

The Rules about the Festival is available on the site

http://www.pskovchess.ru/http://pskovchess.ru/upload/ICF_Pskov2012s.doc

President of the Federation



D. Shakhov